









potensi-potensi maupun dalam mengatasi masalah yang sedang dihadapi anak berbakat. Salah satunya adalah melalui teknik konseling berpusat pada person (*client-centered counseling*), yaitu proses konseling yang menjadi pusatnya adalah klien, dan bukan konselor. Konselor hanya berperan sebagai pendorong dan pencipta situasi yang memungkinkan klien untuk bisa berkembang sendiri sesuai dengan kemampuan yang mereka miliki.

Teknik konseling berpusat pada person (*client-centered counseling*) yang dikemukakan Rogers tersebut, dirasa cocok untuk membantu anak yang memiliki rendah diri. Dengan teknik konseling berpusat pada person, anak yang memiliki sikap rendah diri lambat laun mereka akan mampu menyadari adanya permasalahan yang ada dalam dirinya, mereka juga akan menemukan cara mereka sendiri dalam menyelesaikan setiap masalah yang mereka hadapi.

Kepercayaan yang diberikan konselor kepada klien (anak rendah diri) mampu membuat klien mengarahkan dirinya sendiri, menyadari hambatan pada pertumbuhannya dan memungkinkan klien membuka diri agar mereka mampu mengembangkan dirinya. Guru pembimbing di SMP Negeri 3 Surabaya sangat aktif dalam merespon kebutuhan para siswa, terutama siswa yang bermasalah dengan memberikan perhatian dan fasilitas pelayanan bimbingan sesuai dengan kebutuhan masing-masing siswa.

Dalam kaitannya dengan hal ini kami tertarik untuk meneliti dan membantu secara langsung serta mencari solusi bagaimana mengatasi masalah yang sedang di hadapi ES (inisial siswa). ES duduk di kelas IXF di SMP Negri 3 Surabaya menurut keterangan dari guru pembimbing, ES adalah siswa yang rajin, dan sangat menghormati para guru. Namun ES termasuk siswa yang mengalami rasa percaya diri rendah, disebabkan karena postur tubuh yang lebih pendek dari teman-teman yang lain. ES pernah dihina teman-temannya saat maju kedepan untuk mengerjakan soal ataupun menulis, karena untuk menulis dipapan ES harus menjinjitkan kakinya pada posisi awal menulis, sejak saat itulah ES jarang sekali mau untuk ditunjuk kedepan oleh guru. Terlebih lagi saat pelajaran olahraga, ES sebenarnya memiliki potensi dalam basket, namun karena dirinya merasa rendah diri karena postur tubuhnya yang pendek dan mudah merasa capek maka ES terkadang pasif dalam mengikuti olahraga. Begitu juga dengan hubungan sosialnya dengan teman-teman, ES cenderung diam dan tidak banyak bicara sehingga teman-temannya tidak begitu suka dengan ES.

Selain itu kami juga bisa melihat secara langsung proses bimbingan konseling yang di laksanakan di lembaga tersebut dan bagaimana peran guru bimbingan konseling dalam mengatasi anak yang mengalami rasa percaya diri rendah.

Sebagai bahan skripsi, penulis mengadakan penelitian untuk mengetahui proses pelaksanaan *client-centered counseling* dalam



















